



Gagnant du prix 2018 !

Chers jurés

Nous ne pouvions pas être parmi vous ce matin pour recevoir le prix mais nous tenions absolument à vous adresser un immense merci pour vos votes.

Nous avons pris beaucoup de plaisir à écrire ce roman policier.

Nous espérons que vous en avez eu autant à le lire.

À vous maintenant de partir en quête de ces petits monstres en carreaux (il y en a de nouveaux toutes les semaines !) à Paris et ailleurs. Nous espérons qu'Esther, Yalim et Lila vous accompagneront en pensée.

Mille mercis.

Et Vive la lecture !

Sarah et Nils

